

infobae

COLOMBIA AMÉRICA MÉXICO ARGENTINA TENDENCIAS DEPORTES

Martes 22 de Noviembre de 2022

Colombia Últimas Noticias Coronavirus Colombia ESPN Cultura Newsletters

COLOMBIA

Denuncian ataque con disparos y explosivos en zona de **Ecopetrol** en el Magdalena Medio

Por ahora los hechos se encuentran en investigados por las autoridades correspondientes. Es el tercer atentado en la zona que recibe la petrolera

20 de Noviembre de 2022



Foto de archivo. REUTERS/Jaime Saldarriaga

En la mañana de este domingo 20 de noviembre, **Ecopetrol** denunció un nuevo atentado en una de las zonas del país donde desarrolla su trabajo. De acuerdo con información preliminar, en la locación del pozo Casabe 1176, ubicado en la vereda X-10, del municipio de Yondó, desconocidos comenzaron a disparar contra la caseta del 'company man' y posteriormente, detonaron un artefacto explosivo.

“Durante la acción violenta, los disparos afectaron la caseta donde se encontraba el 'company man' de la empresa aliada Consultec y posteriormente fue detonado un artefacto explosivo de bajo poder en una de las llantas de la unidad de cementación de la empresa Baker”, dice el comunicado de la empresa colombiana, además, advirtieron que en el momento del atentado se encontraba en el lugar 12 trabajadores.

Ante los hechos, llegaron las autoridades correspondientes al lugar para levantar

LO ÚLTIMO



Inseguridad en TransMilenio: van más de 800 capturas en 2022 por diferentes delitos

Santos Borré recibió elogios de referente del Eintracht Frankfurt

Laura Tobón contó cómo conoció a su esposo, Álvaro Rodríguez

Viruela del mono en Colombia: reportan 3.803 casos confirmados

Menor de seis años desaparecida en Caldas apareció muerta a orillas de un río

una investigación y poder determinar quiénes fueron los responsables. Sin embargo, no es la primera vez que se da uno de estos eventos violentos en la zona y contra la petrolera.

No es la única zona del país donde la empresa ha recibido ataques, pues el sábado **Ecopetrol** reportó cinco robos a elementos de la infraestructura petrolera e hidrocarburos en el campo Lisama, Barrancabermeja: “Este incidente afectó un área estimada de 647 m² de suelo y 798 m² del caño Peroles, lo mismo que especies arbóreas de la zona y de fauna como babillas, hico teas, anguila, peces y cangrejos de río”, detalló la compañía en un comunicado.

Pese a los daños y los atentados, las ganancias que tuvo **Ecopetrol** en el tercer trimestre del 2022 fueron muy buenas. Según la estatal, percibió 9,5 billones de pesos en dicho periodo, lo que significó un crecimiento del 150 % frente a los mismos tres meses de 2021, cuando las ganancias llegaron a 3,8 billones de pesos.

Con esto, las ganancias de la estatal petrolera, durante los primeros nueve meses del 2022, llegaron a un total de 26,6 billones de pesos. De acuerdo con **Ecopetrol**, estas cifras evidencian un desempeño operativo y comercial sobresaliente que soporta los históricos resultados financieros.

“En estos nueve meses del año logramos niveles de producción prepandemia y alcanzamos una utilidad neta de 26.6 billones”, precisó la empresa.

La misma anotó que estos resultados son reflejo de avances significativos en la estrategia de diversificación operativa, geográfica y comercial, el compromiso con la “sostenibilidad” y la soberanía energética del país, así como la fortaleza, estabilidad y confiabilidad de los diversos segmentos de la operación y la estricta disciplina de costos y capital que permitió la captura de eficiencias acumuladas por más de 1.8 billones de pesos, alcanzando en tan solo nueve meses la meta propuesta para todo el 2022.

El desempeño operativo y comercial, sumado a un precio internacional del crudo favorable, permitieron alcanzar mejores precios de realización de la canasta de crudos, un aumento en el volumen de venta local de productos (+8.9 % en tercer trimestre de 2022 frente a tercer trimestre del 2021) y el crecimiento en las exportaciones (+17.1% en tercer trimestre del 2022 frente al tercer trimestre del 2021).

Además, que dado el comportamiento en los diferenciales de los precios de la gasolina y diésel en el mercado local versus el precio de referencia internacional, la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc), correspondiente al segundo trimestre del 2022 y el tercer trimestre del 2022 asciende a 20,4 billones de pesos a cierre de septiembre de 2022.

“Hemos continuado la gestión ante el Gobierno nacional para implementar medidas orientadas a reducir este saldo, que incluye la incorporación de recursos en el Presupuesto General de la Nación y el inicio de la senda de ajustes de precio a nivel local”, anotó **Ecopetrol**.

SEGUIR LEYENDO

El ministro de Hacienda aseguró que la inflación que está sufriendo el país bajará

El ministro de Hacienda aseguró que la inflación que está sumiendo el país bajará en el 2023

El presidente Gustavo Petro habló sobre la ganadería y dijo: “Nos acerca a la extinción de la especie”

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

ATENTADO

ECOPETROL

MAGDALENA MEDIO

ATAQUE

DENUNCIA

INVESTIGACION

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Flor Pablo Medina planteó reforma política y adelanto de elecciones a Misión de la OEA

La vocera de la bancada de Integridad y Desarrollo presentó un análisis que indica que la crisis viene “arrastrando hace más de seis años”



Misión de la OEA brindó detalles de su primer día de actividades en el Perú

Eladio Loizaga señaló que brindarán sus impresiones a la Comisión Permanente de la organización



Misión de la OEA EN VIVO: Grupo de Alto Nivel terminó con su primer día de reuniones en Perú

Los integrantes de esta representación de la Organización de Estados Americanos se reunió con el presidente Pedro Castillo, la Mesa Directiva del Congreso, la presidenta del Poder Judicial y con la representante del Ministerio Público.



EEUU denunció que Rusia cometió crímenes de guerra sistemáticos en las regiones de Ucrania donde desplegó sus tropas

Según Washington, las pruebas demuestran que ha habido ataques deliberados, indiscriminados y desproporcionados contra la población civil, abusos durante la custodia de civiles y prisioneros de guerra, traslado forzoso de ciudadanos ucranianos, incluidos niños, a Rusia y asesinatos semejantes a ejecuciones y violencia sexual



Marcelo Martins, delantero de Bolivia, reveló por qué no jugó en Perú pese a que “tuve varios sondeos”

El futbolista de Cerro Porteño de Paraguay confesó el motivo por el cual no pudo desempeñarse en la Liga 1. También se refirió a su condición de líder en ‘La Verde’.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

La verdad sobre el mexicano y el anuncio de un castigo de 30 latigazos por llevar alcohol a Qatar



Jeff Bezos explica por qué no hay que comprar estos artículos en Black Friday y Navidad



Por qué Morgan Freeman usó un guante en su mano izquierda durante inauguración del Mundial Qatar 2022



Jennette McCurdy, de iCarly, escribió "Estoy contenta de que mi madre haya muerto" y da sus razones



El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



Por qué no es conveniente humanizar a los perros



MUNDO



Flor Pablo Medina planteó reforma política y adelanto de elecciones a Misión de la OEA

Inseguridad en TransMilenio: van más de 800 capturas en 2022 por diferentes delitos

Santos Borré recibió elogios de referente del Eintracht Frankfurt

Misión de la OEA brindó detalles de su primer día de actividades en el Perú

Misión de la OEA EN VIVO: Grupo de Alto Nivel terminó con su primer día de reuniones en Perú

INFOBAE AMÉRICA



Flor Pablo Medina planteó reforma política y adelanto de elecciones a Misión de la OEA

Inseguridad en TransMilenio: van más de 800 capturas en 2022 por diferentes delitos

Santos Borré recibió elogios de referente del Eintracht Frankfurt

Misión de la OEA brindó detalles de su primer día de actividades en el Perú

Misión de la OEA EN VIVO: Grupo de Alto Nivel terminó con su primer día de reuniones en Perú

ENTRETENIMIENTO



Ari Borovoy levantó la mano para producir el show inaugural del Mundial de 2026

Jay Leno fue dado de alta tras la explosión que le provocó quemaduras y mostró por primera vez las marcas en su rostro

Murió Nicki Aycox, actriz de "Sobrenatural"

Ranking Netflix en Argentina: las series más vistas este día

Elton John se despidió de EEUU con un emotivo concierto en Los Ángeles

DEPORTES



30 fotos de la segunda jornada del Mundial Qatar 2022: las mejores imágenes de Inglaterra-Irán, Países Bajos-Senegal y Estados Unidos-Gales

Timothy Weah: de ser hijo de un ganador del Balón de Oro a convertirse en el rostro del nuevo equipo de EEUU

Entre goles y tiros: la provincia más violenta de Ecuador es la cuna de Enner Valencia

Los jugadores de Irán no cantaron el himno en el partido contra Inglaterra en respaldo a las protestas contra el régimen

32 grados afuera, 19 en el césped: los secretos

detrás del impactante sistema de refrigeración que se usa en los estadios del Mundial Qatar 2022



infobae

Infobae

- Argentina
- América
- México
- Colombia
- RSS
- Perú
- Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
- Empleo
- Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram

Contáctenos

- Términos y Condiciones
- Política de Privacidad